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國際總會編輯主委專欄

我書架上的書

親愛的讀者：

    我們又開始了另一個活動年，我們歷史旅程的第

九十八年，只是這次由於大流行疫情而籠罩著我們

在過去六個月中，我們幾乎在各層級舉行了所有會

議，從國際會長交接和國際議員會議的國際級會議

到社的每月定期會議，都在虛擬平台上舉行。

    本期聯青世界由我們的國際秘書長 Jose Varghese 
領銜撰寫一篇內容豐富的文章，撰寫以技術提供成

立全球與地方社（綜合社）的機會，從而重新構想

運動中社友發展的概念。隨後，來自各大洲的高級

成員提供了三項觀念。手冊審查委員會成員前國際

會長 Joan Wilson 向我們介紹了修訂後的 EMC 社友

擴展和維持手冊，同時敦促各社領導著手在附近和

未開發區創立新社之前研讀該手冊。

    M.J. Mathews是印度該運動的高級成員，擁有40
多年的地位，他列舉了一個互利的會員的無限可能

性，當新社友加入社時，新舊會員都將獲益。他勉

勵新舊會員積極並參與發展運動。非洲西北區域區

域會長 Jatau Victor Basom Dilli 從個人角度寫作，將

基督教青年會和國際聯青之間的組織關係以及如何

互補。

    對於我們的微觀歷史部分，我們背離了強調地域

∕社的通常做法，開始參與我們的一個長期計劃，

一個不確定的黑暗陰影。然而，它

並沒有阻止我們履行為處於困境中

的人服務的基本責任，就像這一期

和聯青世界前兩期中指出的許多報

告。

    我們還利用技術在一定程度上加

強了我們的溝通和友誼。事實上，

但在許多社—國際兄弟社—的計劃中並沒有給予太

多重視。這裡以一個案例研究來表現，該案例對 
Hikone（日本）和海德拉巴（印度）社之間的關係

進行了個案研究，這些社經受住了時間的考驗—55
年。

    微歷史也回答了許多人的耳語︰誰是Elmer 
Crowe埃爾默•克羅和 Harry Ballantyne 哈利•巴蘭蒂

恩，他們的榮譽獎每年由YMI國際聯青頒發?由於我

們的際史料事工督導Debbie Campbell Redmond從檔

案中發掘出有價值的資訊和圖片，他們現在被介紹

給這一代的社友。 
    從這一期開始，直到我們在2022年百年慶典，我

們會歷述過去的國際會長。我們希望你們能接受這

個小部分，並感到自豪的是，這些偉大的男人和女

人是為什麼我們繼續享受這個偉大的運動和它提供

的全球夥伴的原因。

聯青地

                                                            Koshy  Mathew

〝人類至上神話〞Derrick Jensen著作

    在一場充滿激情的論戰中，激進的環境哲學家

Derrick Jensen揭穿了對自然等級和人類優越性的近

乎普遍的信念。從豬和野狗的文化，到大象和魚創

這種新聞往往將討論限制在生態變化如何影響人類

或經濟上—很少或不考慮非人類生命。他以他標誌

性的富有同情心的邏輯認為，當我們把自己與自然

的其他部分分開時，我們實際上把自己與自然為方

向，採取不公正的、從長遠來看不可能的立場。

    Jensen對人類工業綜合體及其過度生態表示深深

的蔑視，認為它是基於對地球的系統開發。Jensen
被稱為環境運動的哲學家詩人，他一頁又一頁地表

現出他對自然世界的所有親密感的深切欣賞，併發

出從人類統治中解放的迫切呼籲。

                                （好書評論）

造性地使用工具，到毛毛蟲和真

菌的敏銳性，對非人類生命的巨

大和被低估的複雜性進行了詳細

的探索。道德倫理問題的科學體

制面臨癱瘓，提出了評估非人類

生命智力和感化的根本性新框架

。

    Jensen攻擊主流環境新聞，

國際聯青官方出版物

總部位於：Ave Sainte-Clotilde 9, CH-1205, Switzerland
Tel: +41 22 809 1532  www.ysmen.org

Edited and published by Koshy Mathew for Y’s Men International
Reprinted at the National Printing Press, Bangalore, India

and distributed by Babu Oommen.
Production Supervisor: George Thomas.

封面圖片：Hyderabad聯青社社友在訪問日本

期間與國際IBC督導Keiko Tonegawa女士等人

的檔案圖片。見第10頁Hyderabad（印度）和

Hikone（日本）兩社之間關於IBC的故事。
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國際秘書長的話

    〝Glocal〞一詞被普遍認為是Global全球和Local

地方二字的組合，用於強調兩個級別之間的互聯或

分享理念。在過去的幾十年裡，Glocal 概念一直被

用來提高許多領域(包括商業、政治、教育等)的全

球意識，而人們超越國界的互動是其核心。

    隨著COVID-19大流行對旅行和會議的限制，虛

擬互聯已成為全世界人民的新常態。每一次危機都

帶來新的機遇。對於國際聯青來說，COVID-19帶來

了一種新的創新方式來成長和豐富我們的社。在大

流行期間，我們的社越來越多地使用現代視頻會議

和社交媒體平臺來保持聯繫和活躍。過去基本上被

忽視的一種交流形式現在已成為第二本質。社友如

此迅速地學習了新技術並如此有效地使用，這一事

實不僅是對面對前所未有的挑戰的適應精神的致敬

，也是通往令人興奮的新可能性的大門——其中之

一是國際聯青全球與地方社YMI GLOCAL CLUB。

    國際聯青Glocal社是一個將同時擁有本地"常規"

和非本地〝遠端〞會員資格的社。本地會員應至少

由同一區域五人組成，並屬於該區域，以執行行政

用途。在個人時間有限、地理上鄰近社或行動不便

等原因限制下，組建一個部分虛擬會員的新社是一

個不錯的選擇。Glocal社的建議招聘群包括搬遷的、

前社友以及居住在世界任何地方的朋友、家人、同

事。這些新成員，連接實際社友，將增加社的生活

新的層面，我們的友誼和社區服務。鼓勵社經常舉

行包容性虛擬會議，同時保持當地居民成員的定期

100天社友活動

    作為挑戰22的一部分，社和區域被要求參加

2020年9月1日至12月9日的第二次年度100天會員活

動。去年，我們通過這項運動招募了1,600名新社友

，現在我們的目標是再招募3,000名社友。這場運動

是我們參與公共關係集體努力的機會，也是與遠近

朋友重新聯繫的機會。

    我們的運動將在兩年內慶祝100年的服務，我們

的目標是到那時達到50,000個社友和100個國家。我

們需要將24,000名新社友帶進我們的社，並在30個

新國家創立新社，以達到我們的目標。只有當所有

社友確定他有一名新社友加入他們的主場社（或世

界上任何社）來幫助我們的競選活動時，我們才有

可能這樣做。

    所有社都被要求贊助一個新的社在他們的社區或

世界任何地方。社友被要求考慮鼓勵其配偶、子女

或孫輩也成為社友。潛在新成員的其他來源可能包

括基督教青年會或其他具有反映我們自身使命的非

政府組織。實現我們的邁向22目標將是我們運動的

歷史性成就。所有社友參與就可達成！

    為了支援這項運動，國際議會減少了所有26-35

歲的配偶和年輕人作為新社友的部分國際會費。此

特別折扣有效期至2022年8月第一學期。讓我們一起

行動～現在！

實際會議。

    Glocal社的目標和我們

的傳統社相同，活動同樣

基於成員的利益、資源和

社區（本地或全球）的需

求。鼓勵虛擬社友，並盡

可能有機會親自聚集和進

行親自活動。

重新構想一個虛擬互聯世界中的會員發展
Glocal 社的案例

國 際 聯 青

100天  社 友 活 動

9月1日到12月9日 Jose Varghese
國際秘書長
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事工新聞

    Murray Stevens（如圖）在7月初舉行的交接典禮中獲頒著名的Henry M. 

Ballantyne獎。Murry自1983年介紹國際兄弟社（IBC）手冊以來一直是該手冊的

編輯，當時他是IBC國際督導。Stevens得知這一消息時，正和社友坐在一起，觀

看在澳大利亞家鄉 Ballarat舉辦的活動。

    Murray Stevens是Ballarat Y服務社的活躍社友已超過40年。1983年至1985年

，他擔任IBC國際事工督導。在他任期內，他決定利用電腦來改進國際一級兄弟

社的記錄。

    當時，個人電腦只被愛好者使用，辦公室或小型企業都還沒使用電腦。恭喜

！

    國際聯青已經通過了一個新的 Week4Waste國際事工，在國際會長Jacob Kristensen的領導下，希望世界

各地的所有社友都參與。在那天或一周，世界各地的志願者和合作夥伴可以聚在一起，清除我們星球上

    丹麥的Jacob A. Kristensen在2020~21年（國際

聯青的第98年）擔任國際會長。恭喜 !直前會長

Henry Grindheim 在 Ringkobing 聯青社的虛擬儀式上

完成交接。

    世界各地的成員都參加了國際官員和國際議員的

虛擬交接儀式。Kristensen是一名退休的校長，1981

年加入聯青社，目前是 Ringkobing聯青社的社友。

他曾擔任國際議員（2007~10年），2010年擔任歐

洲洲域長。Jacob 經常應用他的課堂技能在國際聯青

服務，特別是自 2012年以來擔任歐洲洲域領導訓練

和組織發展督導（ASD LTOD）。

的垃圾—清理海灘、河流、森林和街道的雜物和管理不當的

垃圾。（見www.ysmen.org/week4waste）。

    世界清潔日利用日常的力量，一起實現令人難以置信的

事情。其美妙在於合作與協調:在不同社區之間架起橋樑，包

括包括社會各階層—從公民到企業，到政府。

    新冠肺炎推遲了大多數國家的春季和夏季清理工作。作

為一個全球性組織，國際聯青已經預定兩個時期，一個在 

2020年9月，另一個在2021年4月18日至24日的聯青清潔周。

                                            直前洲域長 Ulrik Lauridsen，丹麥

國際會長Jacob Kristensen就任

IBC手冊編輯是Ballantyne巴蘭坦獎得主

通過新國際事工

丹麥的Jacob A. Kristense 宣誓接任直前國際會長 
Henry Grindheim(左)，成為2020-21年國際會長。

Randi Bjerre夫人在旁觀看。



當我們想在本地

或遠方成立新社時

要參閱國際總會

EMC
(社友擴展與維持手冊)

城中社 廖草西 譯 5生命之河中的信任

關 於 擴 展

    新社友的加入是社團維繫及成長的重要條件，社友數不斷成長為國際聯青注入新血，這不僅是社

團生存的唯一手段，而且使社團變得更好去推動更多服務事工，互相學習∕友誼成長。使其社區更具

活力。社團表現愈好，形象更佳，在社區中的地位隨之提高。新社友的經驗累積可使社團配合社區需

求，進而刺激更多新社友加入，新社友帶來新觀念及培養成為未來聯青領導者。

際聯青社YMI網站上公佈供

大家參考。這費力的工作上

線後，隨後將針對文件的重

要性進行2–5年的系統週期性審

查，定期性的加以修正。

研讀EMC手冊

    當我們考慮不管在本地或外地成立新社時，輔

導理事要研讀即將在國際總會YMI網站發行的

EMC資源手冊，(www.ysmen.org/downloads)，在相

同的網頁裡面，你還可以找到各種其他參考相關

議題，以幫助您努力創建確保創立強而有力的新

社，包括國際聯青社ABC、基本資料∕簡略、介

紹聯青社國際總會會刊編輯∕公共關係手冊等，

來幫助你創立新社。

    這些手冊最近進行了修訂和更新，以能確實地

反映國際聯青社YMI現況。同樣地，現今的國際

總會核心政策文件亦有修正∕更新，變為更精確

及方便利用。此修訂工作正在進行中，是由一群

熱心奉獻的“手冊修訂審查委員會(MRC)”來執行，

由 Svein Håvåg主持。從多年前，委員會的目標已

有所改變，變得更主動尋求發展及完成系統審查

修訂的相關文件，這意味著委員們從事很費心費

時的任務，對相當數量的文件去評估∕更新。有

些資料已有20年或更久皆未修改。在過去三年中

，MRC委員們為我們手冊和政策認真努力的一件

一件去修正，目前已接近完成的階段，即將在國

健全的社團必要條件

    讓我們回到擴展的想法，最重要的是輔導社要

輔導成立一個健全∕強壯有活力的新社，依EMC

手冊資料要具備下列條件：

  ‧定期性召開會議

  ‧集會時要活潑生動，促進彼此間情誼

  ‧編輯資料豐富的社刊

  ‧舉辦吸引人的節目、

  ‧與YMCA保持良好互動

  ‧從事有意義的社會服務事工

  ‧積極地募集捐助基金

  ‧參與國際活動及事工

  ‧與友社互動聯誼

    貴社是否具備上列特質?如果沒有，那就依上

列資料努力讓社如成立新社般開始。記住，社團

內社友維持與成長是社團有效擴展工作的要素，

兩者息息相關。

    我鼓勵大家上國際聯青社YMI網頁查看，您可

以在此處找到各種手冊和政策。這些可提供大量

資訊來支持您的EMC工作—以及您參與許多其他

的聯青運動。謹記︰我們應該依靠並重視有特定

領域技能的人，然後適當調整社團運作方向，在

一起我們可以做得更多！

前國際會長 Joan Wilson(加拿大)

〝‧。，︰！…；〞

「（～、∕？—）」

何成立新社和如何支援新社的維

持。此手冊並論及社友數成長與

維持，提供建議與協助所有的國

際聯青社在全球各地更成長∕茁

壯。手冊的附錄提供新社成立指

南，一步一步的引導方針，包括

擴展無國界地成立新社及輔導社

的責任及輔導程序。

    以上是新修訂的社友擴展與維持EMC手冊的前

言，手冊內容涵蓋了如何找尋新社友及告知有望

社友加入國際聯青社的基本責任與權利；以及如

擴展—建立在他人的智慧之上
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關 於 社 友

  ‧樂於捐獻，發揮愛心，分享

    成果。

社友權利

    成為社友，可以享受很多好

處，例如可與各領域的人士接觸

，增廣見聞；經由定期開會和活

動瞭解社區需求，並開發滿足這

些需求的創造性方法，解決問題

；與改變世界其他社團的領導人

保持聯繫，讓世界變得更美好；

發揮領導才能及專業技術，並趕

上潮流；結交好朋友，認識新朋

友。

    影響開始於社區和個人之間

的成員—看到世界團結一致採取

行動以創造持久變化的人們。簡

而言之，國際聯青社不只是社團

而已，也提供參加者無限的機會

。

聯青社亦同享樂果

    社友可以對社產生的影響是

公認的，新社友帶來新氣象，帶

來新希望∕經驗，我們需要接受

這種不斷的更新，當我們向新社

友學習並吸收他們的經驗和知識

，我們將變得更加強大，拓展生

活領域。

    歡迎新社友加入，並確保他

們喜歡他們的社友身份。我們享

受彼此的陪伴，並樂於做我們所

做的一切，我們需要擁抱這些快

樂的經歷。最重要的是，團結在

一起使我們更加有效率。在這種

情況下，〝豪豬社會〞試圖忍受

嚴酷的冬天的故事就說明了這一

點。

這一方面，〝實質虛擬的社友〞

是一種創新的構想，因許多專業

人士∕年青∕年老者，因沒時間

參加社團實際聚會，但想加入一

個全球性的團體，因此〝數位平

台〞是提供有此概念，來自城市

、州或國家不同地區的志同道合

的人們聚集在一起為人類服務的

好機會。

    其社友的榮耀與特權將得到

適當的報償，但是，應賦予每位

社友應有的責任與義務。期待社

友們正常參加例行性例會，應履

行對社的義務及提供應有的服務

，並將其才華為社所用，達成聯

青運動的目標及社區繁榮。

社友的基本義務

  ‧繳納社費。

  ‧發揮其專才及獨特的地位，

    服務社會，使其更美好。

  ‧自願承擔領導的責任（如擔

    任社長），貢獻聯青社或組

    織。

    國際聯青社

是一個會員制

組織，由承諾

服務社區改善

環境和提昇社

區生活水準且

充滿熱情人們

組成。身為聯青社友，要領導自

己所在地區和整個社區的變革，

並將使您有機會採取行動在社區

中有所作為，帶來社區正面的轉

變，從而在此過程中帶來個人獎

勵與長久的友誼。

    與其他服務組織不同，國際

聯青社的獨特之處在於鼓勵全家

一起參加活動，為每位社友∕家

庭帶來共同快樂，共同的價值觀

和理想，分享成果，以及使一個

社區成為更好的居住環境的滿足

感。

    加入國際聯青社，就意味著

加入了一個組織，這個組織無論

是行動、思考、活動皆在服務的

氛圍中發揮作用。簡而言之，這

是一個全球性的團體，行動勝於

雄辯。

義務

    聯青社是一群有理想的朋友

，在聯青旗幟下，一起努力達成

個人無法完成的任務。我們共同

義務是經由勤奮地為我們周圍社

區提供服務，使我們的聯青組織

壯大成長。因此，本著享受、支

持和分享的精神，與周圍朋友分

享我們的成果與喜悅。

    因此，為響應拓展聯青社友

數的100天活動中，我們必須積

極增加社友人數及成立新社，在

社友—充滿活力和參與度
南印度區前會長 Mathews

國際聯青社向其

社友及家人

保證建立友誼

分享價值及理想

加上促進社區繁榮

建立美好社會

國際聯青社

不只是社團而已

也提供參加者

無限的機會

下接12頁
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第 一 人 稱

    我是一名熟練的機械工程 （製

造）工程師。畢業於卡杜納理工

學院（Kaduna Polytechnic），我

在CJD（德國最大的社會和教育

組織之一）上接受了進階的培訓

。此後，我在卡杜納（Kaduna）
的基督教青年會職業培訓中心（

VTC）工作，在擔任VTC校長35
年後於2013年退休，目前，我是

尼日利亞及海外好幾個非政府組

織的顧問。

    我與基督教青年會的第一次接

觸是1974年經由男孩俱樂部Boys’ 
Club，後來1978年我受僱在卡杜

納的YMCA。我在基督教青年會和

尼日利亞內外的其他組織中接受

了許多培訓，這幫助我擔任了基

督教青年會職訓局的校長。在我

的整個職業生涯中，我主要致力

於協助年輕人的知識成長和發展

。

    卡杜納國際聯青社成立於1983
年，成立典禮在圖敦瓦達•卡杜納

（Tudun Wada Kaduna）的基督教

青年會大廳舉行，身為基督教青

年會的工作人員，我參加了會議

，並受到了激勵，後來我於1989
年加入國際聯青社。我在聯青社

裡逐漸被提升，並於2007/08年成

為國際聯青社社長，這個職位伴

隨著更多的挑戰和機遇。

擔任領導職務

    從2007/08年度的聯青社社長到

2011年成為尼日利亞地區的下屆

地區總監（DGE）不久，並在

2012/14年度擔任地區總監。作為

總監，我竭盡所能恢復一些瀕臨

垂亡的聯青社，並成立了一些新

的聯青社。我在卡杜納州Chikun
地方政府地區的Kakau村開設了一

個地區農村衛生診所，該診所已

達到頂級水準，但由於資金不足

，我們無法按計劃將其配備交給

社區，然而，該社區已完成它並

充分利用了它。

    當宣佈非洲西北地區下屆區域

會長（RDE）的職位時，一些領

導人要求我競選該職位，我雖然

不情願，但不得不接受提名，隨

後因沒有競爭對手而當選。

    不幸的是，我還沒有充分準備

，並沒有參與太多該地區的運作

就被推到了RD區域會長的職位。

我的前任來自喀麥隆區的Abessolo 
Mbarga博士因發生了一場車禍，

這使他提早離開了區域會長的職

責。前國際會長 Sherif Award要求

我在宣布選舉結果後儘快接任區

域會長，從技術上講，我在接任

區域會長之前沒有擔任過副會長

的一年，自2019年4月以來，我一

直是西北非洲的會長，任期兩年

。

引起社友的興趣

    來自不同背景的人們出於各種

原因加入聯青社。使聯青社社友

保持團結需要技巧、激勵和包容

性。在基督教青年會服務期間，

我最珍惜的口

號之一是〝基

督教青年會就

是有規劃的〞

。一旦聯青社

有激勵性的方

案，社友將隨

時準備參加下一次會議。有一件

事使我在聯青社和區層級成功的

原因是建立了與社友的個人關係

，這使得領導工作變得更加容易

。

    僕人式領導風格對實現我這一

年所設定的目標有很大幫助。我

熱愛Y's Men的一件特質是，每一

個社友都是潛在的領導者，另外

，聯青職務也正在尋找人，

這些都是聯青社獨有的屬性。

受到得獎的激勵

    我最不期望根據國際各方面的

指標來獲得地區表現金牌獎，但

是，我感謝上帝的認可，這個獎

項激勵著我去做更多的事情。我

將竭盡全力克服我地區目前面臨

的挑戰，我對〝非洲西北〞即將

回歸達到應有的位置表示樂觀。

    我希望繼續我寵愛的項目〝失

學兒童計劃〞。目的是讓成千上

萬因Boko Haram博科聖地，牧民

和土匪襲擊而失去機會的兒童，

有機會回到學校。目前，由於資

金方面的挑戰，該計劃僅使180名
兒童受益。

    將於2020年10月在Accra, Ghana
阿克拉，加納舉行的領導者區域

會議，接著是2021年3月在Abuja, 
Nigeria阿布賈，尼日利亞舉行的

區域大會。這些活動將使社友們

的期望獲得提升，致力於將〝非

洲地區〞推向更高的高度，這是

我的信念，也是我的下一個挑戰

我在非洲國際聯青社的旅程
區域會長 Jatau Victor Basom Dilli，非洲西北

保持聯青社

社友緊密在一起

需要技巧、激勵

和包容性

一旦聯青社友受激勵

社友將隨時準備好

去參加下一個會議
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國際倩聯社

    我們倩聯們非常幸運，有這麼一位認真的專職人員來管理我們的國際計畫

。

    然而必須解決的問題是非同尋常的，並基於所發生的額外費用和延誤，我

向我們的前任國際會長珍妮弗•卡梅倫Jennifer Cameron和新任國際會長Grete 

Baekgaard Thomsen一起建議決定再提供6000瑞士法郎的款項，以使該計畫能

夠完全完成。有許多待付款的未付款項。2020年至2022年的計畫是一個較小

的項目，因此我相信我們能夠增加對目前項目的支持，這計畫被延遲的原因從

未被預見到。

    我認為我們需要記住Egla告訴我們的事情，新的社會業務TOK在舊阿爾巴

尼亞語中的含義是〝 Together / ness〞（同舟共濟）！

    敬愛的聯青，

                                                                                               Joy McNamara 敬上

後記：這是我的榮幸，我要感謝有33個聯青社付出的努力，投票支持2020-2022年國際計畫，感謝您

做出一個艱難的決定，因為我們有三個非常值得選擇的原因。

    選定的計畫是〝體育和非正式教育，作為促進弱勢兒童健康生活方式的工具〞，該項目將於6-12

個月內在烏克蘭的紮波羅熱Zaporizhzhia, Ukraine進行，並得到國際聯青總會的15,000瑞士法郎的支持

。它將在區域中心的地面上建立一個戶外運動場，場內配有健身器材，照顧孤兒和貧困兒童，這將成

為一個社區資產。

    正如我之前所報告的，由於地震對地拉那和阿爾巴尼亞其他地區造成了嚴重

破壞，該項目落後於計劃。除此之外，就在聯青社∕咖啡廳即將開業時，全世

界都因COVID-19病毒而陷入封鎖。沒有可用的租金減免，因此必須支付租金和

水電費。負責該項目的地拉那基督教青年會主任埃格拉•盧拉（Egla Lula）表示

，他們終於要來營業了。但是，他們所僱用的工作人員必須在封鎖期間返回家

中，並且不能返回，目前已經僱用了一名新員工，而Egla正在尋找另一位員工

。

國際倩聯專案 2018 -2020的最新動態：
阿爾巴尼亞地拉那的青年就業指導和社會業務的啟動

來自Joy McNamara專案協調者的信（2018-2020）
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微 歷 史

督教青年會秘書長。

       根據1923年的一份報紙報導，談論哈里11月份

旅行到Nova Scotia新斯科舍省，在加拿大新斯科舍

省格萊斯灣的基督教青年會，以及為在基督教青年

會提供建築物而努力工作的奉獻精神。看來他們已

經購買了一座舊的營房建築，將其浮動到合適的位

置，然後將其固定，清洗並花了幾個月的時間準備

作為基督教青年會。這些敬業的年輕人很有可能來

自1923年1月被授證成立的Sydney Nova Scotia聯青

社。哈里承認並支持Y's Men組織，並鼓勵基督教青

年會建立自己的聯青社。他參加了1929年在多倫多

舉行的會議和1930年在賓夕法尼亞州威爾克斯-巴里

舉行的會議，並作了主要演說。他的支持包括在

1931年在加拿大全國基督教青年會上為Y's Men的代

表獲得表決權（在美國國家YMCA在全國範圍內對

Y's Men表示認可之前）。

    1950年代，哈里從加拿大國家基督教青年會（

National YMCA）退休後，他向保羅•威廉•亞歷山

大（Paul William Alexander）法官提供了一筆款項，

該筆款項可用於不時頒給某些特別值得為聯青運動

努力的朋友，〝長期以來，他們為聯青運動提供了

特殊的價值和幫助。〞亞歷山大法官認為，獎項應

以哈里•巴蘭坦（Harry Ballantyne）的名字命名，

因為他的確是多年來一直堅定不移地支持國際聯青

社的人。

          國際事工督導-國際史料 Debbie Redmond

愛瑪妻子瑪西婭（Marcia）是個創始社員。保羅威

廉•亞歷山大拜訪了愛瑪和瑪西婭，在1924年夏天

和他們在一起和第一個倩聯社拍照的照片，包含在

他的拜訪的剪貼簿中。

    愛瑪（Elmer）擔任聯青社社長並活躍於國際大

會。愛瑪後來當選為太平洋西北部地區總監包括美

國部分地區在內的地區以及加拿大。此外，他成為

洲域長。由於患有某種慢性疾病，愛瑪參加1937年

密歇根州Grand Rapid國際大會時病重。乘汽車旅行

回家時，因愛瑪病得很重，剩下的行程不得不乘飛

機（從夏安到溫哥華），坐飛機超過1,650英里，他

的妻子瑪西婭（Marcia）獨自開車回家。愛瑪雖然

已經康復但仍然很虛弱，1938年在多倫多舉行的國

際會議，愛瑪堅持參加理事會會議及國際大會。回

到家後，他在三週後就不幸過世。

    為了紀念丈夫去世，瑪西婭•克勞（Marcia 

Crowe）向國際聯青社總會捐款為了以愛瑪的名義設

立愛瑪克勞獎，提供給傑出總監，讓努力服務並投

入很多時間的傑出總監得到傑出總監獎。

          國際事工督導-國際史料 Debbie Redmond

    雖然哈里巴蘭坦的

名字因其名字所頒發的

獎項而聞名於聯青世界

，但很少有人對該獎項

的幕後人物了解甚多。

哈里（Harry）是基督

教青年會的專業職員，

從1876年到1965年在

加拿大居住。在整個職

業生涯中，他善於為男

孩和年輕人提供支持，

他在加拿大的基督教青

年會體制中任職，直到

被任命為加拿大國家基

    當溫哥華（加拿大

）國際聯青社於1924年

成立時，愛瑪•克勞（

Elmer Crowe）獲得授

證，是最早的社友中的

一位。作為溫哥華著名

參議員的兒子，似乎公

共服務是他的生命中很

重要的部分。這個溫哥

華聯青社創建了自己的

倩聯社，是第一個正式

適用於女性的倩聯社，

通過久負盛名的獎項紀念

哈里‧巴蘭坦 (HARRY BALLANTYNE)
（1876年至1965年）

愛瑪‧克勞 (ELMER CROWE)
 (1898 to 1938)



港都社 陳慈愛 譯10 生命之河中的信任

微 歷 史

    與日本彥根聯青社結為國際兄弟社的提案始於印

度海德拉巴 YMCA D.S. Chinnadorai 總幹事於1964年
訪問日本彥根市，並與當時60多歲，彥根聯青社與

彥根YMCA的快樂西森（Happy Nishimori）結為朋

友。

    西森先生是印度及其第一任總理賈瓦哈拉爾•尼
赫魯（Jawaharlal Nehru）的熱心仰慕者，也是一位

出色的溝通者。他過去常常送給我從日本報章剪下

有關印度的報導，特別是對尼赫魯和其他領導人的

新聞。因著D.S. Chinnadorai 總幹事和快樂西森先生

這兩位經驗豐富者的主動性，兩聯青社的情誼蓬勃

發展。

The Growth 成長

    海得拉巴聯青社邀請並贊助了1969下半年/1970
年初，快樂西森先生到印度的訪問。他的訪問鞏固

了海得拉巴和彥根兩聯青社間的夥伴關係。此後，

他經常寄送照片，紀念品，徽章和其他紀念品給我

們，而我們則將這些物品在我們的社友中進行拍賣

，並將拍賣所得捐給友愛基金（BF）。 我們會在聖

誕節、新年以及其他場合互寄有社友們簽名的問候

信函，這已成為雙方的例行活動。

    區域會長Dundoo Balakrishna Murthi（印度－斯

里蘭卡地區，1973/74），S.R. Kilpady教授和其他一

些人回訪了彥根（Hikone），並受到彥根社社友的

熱情款待。 西森先生（Happy Nishimori）在70年代

逝世後，Yoshimichi Shimano前任區域會長繼續領導

彥根社。 在他積極引導下，藉著穩定的書信往來和

人員交流，兩社之間的關係不斷發展。

    Shimano-san迄今已訪問了印度和海得拉巴約40

Building Closer Ties  建立更緊密的聯繫

    前任國際議員暨前任洲域長 V. Narasimha Rao是
1958年海得拉巴社的創社社友，在為來自日本的訪

客安排寄宿家庭和酒店方面發揮了重要作用。他對

IBC關係的維持與發展的巨大貢獻值得稱讚。 他親

自安排了許多活動，例如與眾多當地YMCA和聯青

社成員、州政府官員和部長們的公開活動和會議。 
日本代表團把在海得拉巴進行，為期10天的年度訪

問視為一個喜慶的時刻。 許多聯青社友的家庭為來

訪的彥根社友提供了寄宿家庭，因此形成了賓主之

間十分緊密的關係，並且一直持續至今。

    到目前為止，已有350多名聯青社友從滋賀縣訪

問過海得拉巴，以了解印度的文化，教育體系和人

們的生活方式。 他們還參觀了當地的歷史紀念碑和

海得拉巴及其周邊地區的許多歷史遺蹟和觀光勝地

。 Yoshimichi Shimanosan 、Takashi Okubo-san 和 
Hitoshi Hasegawasan等已經成為許多家庭家喻戶曉

次，並且每年帶領彥根聯青社友

和YMCA會友到海得拉巴進行學

習之旅。在過去的數年中，每年

12月的最後一周，滋賀縣YMCA 
Nozomi　Tokuda主任會帶領導一

支由彥根（滋賀）聯青社和

YMCA組成的訪問團到海得拉巴

，在海得拉巴度過新年，並享受海得拉巴社友的盛

情款待。我們的 『向日本舉杯』( Toast to Japan) 方
案非常受歡迎，吸引了來自日本YMCA和聯青社的

成員。

彥根社與海得拉巴社輝煌的55年國際兄弟社情誼 (1965~2020)
前任國際議員暨前任國際督導V. Vijaya Kumar(印度海得拉巴聯青社)

海得拉巴社友2018年訪問彥根時，與彥根社友合影

Dundoo Balakrishna Murthi先生和海得拉巴YMCA D.A. Shah
理事長在海得拉巴機場迎接快樂西森先生(日本，彥根)
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微 歷 史

的名字。

Celebrations交流訪問和慶祝活動　　　

    Narasimha Rao於1988年與V. Gopala Krishna Rao
，G.Sreenivas Chakravarthy博士和K. 
Nagabhushanam一起訪問了彥根。1992年，彥根聯

青社慶祝成立40週年，他們邀請海得拉巴的了B.N. 
Murthy和V. Vijaya Kumar當貴賓。 1998年12月，海

得拉巴聯青社邀請Yosh Shimano和他的傑出畫家妻

子Yasuko做為我們四十週年慶典的榮譽嘉賓。

    那年，當彥根社和海得拉巴社結為兄弟社滿40
年之際，舉行了盛大的慶祝活動並發行了彩色海報

。 兩社也正在努力在市長和政府層級上尋求建立兩

城市之間的姐妹城市關係。

    V. Vijaya Kumar前任國際議員和他的妻子V. Rama 
Devi作為榮譽嘉賓參加了2002年的彥根社金禧慶典

。他曾與海得拉巴社社友一起訪問過日本幾次。著

名的巴拉塔那坦舞蹈演員，U.V.L. Ananda前任地區

總監，在彥根社五十週年慶典期間，在彥根城博物

館（Hikone Castle Museum）演出。海德拉巴社前社

長兼著名藝術家T. Ramakanth於2014年在彥根文化

中心開了一次他的畫展。

IBC 三角關係 
    海得拉巴社現已與沼津聯青社（日本東部地區）

建立了IBC關係，並完成了IBC三角關係。沼津社友

在Hitoshi Hasegawa先生的帶領下在一些重要場合訪

問了海得拉巴。隨著彥根和海得拉巴兩社之間的頻

繁訪問以及理念和禮物的交流，IBC關係蓬勃發展

，並成長為承載善意的『巨樹』和美好的回憶，並

在兩國社友之間以及社與社之間建立起密不可分的

紐帶。 我們相信，這種聯繫將進一步加強和擴大到

未來，更多的分支機構將散發出芬芳的花朵和甜美

的交流果實。

Dundoo Balakrishna Murthi贈送
Y’s Men徽章給Happy Nishimori

海得拉巴社社友與沼津社社友

Yosh Shimano向時任安德拉邦
首席部長Chandrababu Naidu獻花

海得拉巴社社友與
Hirotoshi Fujii前任國際會長合影

海得拉巴社的B.N. Murthy 和 V. Vijaya Kuma
1992訪問東京時與Shin Tanaka和Shigeru Murano合影

在海得拉巴YMCA舉辦的『向日本舉杯』活動
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其他有需要的人必要的服務。聯

青社不需要遵循特定的指導原則

，只希望也對社之外的社區人們

有所幫助。什麼是更重要的？籌

集大量資金或對全球社會（本地

及其他地區）產生重大影響？

國際聯青檔案管理人Ryan Bean

說〝如你想瞭解∕參與國際事務

，那麼你要坐下來，將貴社∕貴

區域∕洲域的故事和歷史，並將

其濃縮到10分鐘，描述出來供大

家分享。〞我們需要活動照片－

動作瞬間。確實，活動照片勝於

一切！社友們一起活動的照片對

聯青檔案管理相當重要，社友們

對社會的貢獻留下美好的紀錄是

我們聯青的重要組成部分。

聯青社100年來所做的重要服務

，但是關於這一些的故事很少。

例如，Toledo Central社（P. W. 

Alexander所屬的社），最初幾年

努力協助當地陷入困境的YMCA

募款，並振興YMCA，而且還籌

集了資金提供從事〝全球性服務

〞幫忙其他國家的YMCA。如提

供娛樂來勞軍及協助青少年夏令

營活動，P. W. Alexander是出色的

歌手和鋼琴演奏家，與其他社友

一道，經常為當地軍人∕孩童∕

聯青社友們表演音樂、娛樂節目

。

自1922年起，聯青社急速擴展，

聯青社主要是提供自己的社區及

    許多聯青社團努力為社區付出

，不僅提供資金，而且還為需要

幫助的弱勢者提供服務，從而為

改變自己的社區做出貢獻。然而

，除了社團之外，誰知道這項工

作正在對需要的人產生影響？我

們不吹噓自己的工作，只是以創

始人P. W. Alexander當時的謙卑態

度來做，默默行善。貴社為社區

提供所需服務多久了？多少人被

你們的慷慨善行所感動？換句話

說，貴社的服務歷史資料如何？

在這兩年之內，我們需大力標榜

〝隱藏的寶石〞—你的故事是什麼？
國際史料督導 Debbie Redmond

各 地 訊 息

加拿大渥太華2019年
無家可歸者的襪子和三明治

大急流城聖誕老人的助手，2018年

克洛維斯·弗雷斯諾(Clovis Fresno)
2017年

執行長Jack Welch 的話：〝用三

種方法來衡量並瞭解社團興衰－

社友的參與度、社區的滿意度、

社友數的成長。最後，毋庸置疑

，沒有長久以來充滿活力帶有使

命的社友，任何社團無論規模大

小，都無法取勝。〞

    親愛的社友們－無論舊或新

－在社內都充滿活力和參與度。

伴的熱量。因此，牠們能夠生存

。

    最好的關係不是將完美的人

召集在一起的關係，而是每個人

學會與他人的缺點相處並能欣賞

他人的完美。世界上沒有百分百

完人，〝要容忍對方的不完美，

欣賞好友的長處〞。

    最後，讓我們在國際聯青社

的背景下，重新引用前通用電氣

起初牠們決定一起取暖，儘管牠

們保護自己免受凍死，但牠們身

上刺毛傷害了最親密的同伴。因

此，牠們決定彼此保持安全距離

，但不久，牠們開始死亡、孤獨

並被凍結。

    但是，為了度過冬天，牠們

明智地決定重組並互相保護。牠

們學會忍受與同伴的親密關係造

成的小傷口，以吸收來自其他同

社友–充滿活力和參與度上接6頁
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各 地 訊 息

巴西 Lapa 聯青社

    在疫情流行期間，捐贈食物

給無家可歸者及 Lapa 區弱勢族

群，在60天內有17,600 個小孩受

到照顧。

巴西聖保羅 Jabaquara 聯青社

    在武漢肺炎流行期間，創造

〝團結市場〞計劃，幫助超過

120個YMCA疾病控制中心長期

協助的弱勢家庭。他們帶回生活

所需適量的食物，如有需要可再

回來領取，以示公平。

巴西聖保羅 Santo Amaro 聯青社

    與 YMCA合作開發，〝好市

場計劃〞以協助受疫情影響的貧

困家庭，提供食物，及由聯青社

友自己製作的口罩給每個家庭，

運送過程亦小心安排，以確保安

全不被感染。

烏拉圭 Montevideo 聯青社

    連同扶輪社，共同捐贈由

ANTEL INTEGRA 電話公司，

提供的6台電腦給YMCA所認養的

La Teja 及Piedras Blancas 社區。

讓該社區的弱勢族群們，在疫情

期間仍可讀書及與外界溝通。

秘魯 San Borja 聯青社

    對位於 Maria Triunfo 鎮，有200人的 Cristo Salvador 社區，作了

重大捐獻，San Borja 多年來支援此高海拔的社區，包括捐助衣物，

以禦寒冬。

拉丁美洲報導（防止冠狀病毒）

P.S. 上列5件社會服務事工由拉丁美洲會刊督導 Mariluz Vasquez S 提供

1

3 4

2

5
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各 地 訊 息

    皮里港（Port Pirie）是南澳大利亞州首府阿德萊

德（Adelaide）以北約230公里的區域性城市。 該市

有大型農業和漁業，並且從事加工處理來自新南威

爾士州斷山（Broken Hill）的礦產。皮里港還為遊

客提供了通往附近美麗的弗林德斯山脈（Flinders 
Ranges）和更遠的“內陸”的門戶。

    皮里港聯青社成立至今已有50多年的歷史，在

這段時間裡，她在社區中很活躍，知名度很高，同

時一直與直到最近才關閉的當地YMCA緊密合作。 
由於目前南澳大利亞州的新冠肺炎還不那麼普遍或

嚴重，因此皮里港聯青社決定在7月中旬進行交接。 
儘管規模不大，但該社由一群非常親密的長期的朋

友組成，他們長期對外捐贈和提供幫助，彼此之間

表現出堅定的支持。

    多年來，該聯青社在烹飪美味的魚午餐方面在澳

大利亞的所有聯青社中享有盛譽。阿德萊德聯青社

一大群社友也來參加交接慶祝活動。大家坐在戶外

享受冬天的陽光，並且注意到餐時的烹飪水平很高

，有很多鱈魚和魷魚，大家愉快共享。詹妮弗•瓊斯

（Jennifer Jones）前任國際會長為2020-21年的新幹

部舉行了就任儀式，由於目前的邊境限制，來自“斷

山”的朗•法誇爾（DG Ron Farquhar）地區總監無法

參加。新的幹部是：Peter Standen —社長，Bob 
Fimeri —副社長，Allan Paine —社秘書，Daryl 
Franklin —社財務長。我們祝他們一切順利，因為

他們即將在未來一年，帶領他們的聯青社度過不確

定和不尋常的時期。

    我們之中大多數人回到家後，不止感到一種滿足

感，而且感到榮幸的是，在澳洲這裡，我們能夠慶

祝聚會的快樂，分享美好時光與食物，並且看到國

際聯青在這些充滿挑戰的日子中重建並重塑的希望

。

                             IPIP Jennifer Jones  前任國際會長

澳大利亞：在一起的快樂

    日本東京東（Tokyo Higashi）聯青社一直支持東

京YMCA東洋町（Toyo-cho）社區中心的『兒童自助

餐廳』計劃，該計劃於2018年4月開始。該計劃為住

在YMCA附近，沒有機會與家人共進晚餐的孩子提

供餐食。每天平均約二十個兒童利用該設施。

    飯前，工作人員∕志工（包括在Zoom視訊上露

面者）帶領歌曲和玩遊戲。 孩子們與同齡者一起度

過了一個充滿樂趣的夜晚和享用美味的晚餐。由於

新冠病毒的爆發，該事工從3月到5月被迫關閉。 但
是，它已在六月恢復供餐，將餐食盛裝在一個較大

的大廳中的容器中，做好所有適當的預防措施—桌

子間隔開以保持適當距離，通風良好，桌子上的防

護罩以防止感染，口罩，量體溫和洗手液。

RSD-PR Daisuke Watanabe   區域事工督導-公共關係

日本：幫助〝兒童自助餐廳〞大戰疫情

Jennifer Jones前任國際會長任命2020-21新幹部

晚餐前一些娛樂和遊戲的時間 晚餐前一些娛樂和遊戲的時間
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。

    我們的三場拍賣淨收入20,000
美元，聯青社將金額總數以支票

寄給 Muskegon YMCA 和校園的

CEO 作為不受限制用途的經費。

    這次我們未花費任何電力、暖

氣、汽油等室內銷售成本，創造

了等同一場美元25,000室內募款

活動的替代收入。 
     下一次拍賣活動在9月！我們

的募款 並未因疫情而停止！

            社長 John McFadden

也寄了四卡車 個人防護裝備 物品 
給我們，其中口罩幾乎全價售出

Muskegon-Noon聯青社白象銷售募款
前社長 Harry Arthur 左，
社長 Garry Nehra 中

社長 John McFadden 右

    病毒感染後，Muskegon-Noon
聯青社，剛剛敲定第57屆校園獎

學金，白象銷售募款活動地點，

一次優質的資源回收物品拍賣，

通常約可收入20000-35000美元~
，雖然政府當局關閉所有公開活

動抗疫。

     Camp Pendalouan 關閉，並解

雇了大多數員工。但我們沒有退

出！我們的網路拍賣店，未售出

的商品為我們提供直接交貨，而

我們最好的捐助者 ~Nichols Paper 

美國：COVID-19一線光明

Kingswood聯青社，英國布里斯托爾，歐
洲地區(Bristol, UK , Area Europe) 三位創
始會員 John Gray , Bob Gray & Geoff 
Ann Geoff Ann）在第60屆慶典前夕切俱
樂部成立週年紀念日特製的〝慶生〞蛋糕

2019年5月PIP Isaac Palathinkal 和其他
在場的人員出席，南印度地區
Virudhanagar聯青社：AP K.C.Samuel點
亮傳統燈紀念成立50週年慶典。

Ernakulam South聯青社（印度中西部地
區）George社長Tharakan社長，再次在
二月的第40屆慶典，在IPE Jacob & ISG 
Jose Varghese和許多領導人出席見證下
受獎。

最近的週年慶祝活動 

    YMI的新專案 Week4Waste ，讓世界更乾淨（美好）在社長Ulrik Lauridsen的推動下有了一個好的開始

(圖中）領導丹麥聯青社成員在Vejle和Kolding撿垃圾展開這項活動。右圖 是Duslyk, Usa Russia聯青社（俄

羅斯烏法）的成員，他們清理了一大片偏遠村莊的區域，在結束時為家人和朋友採集草藥。巴什基爾

(Bashkiria)以其出色的草藥而聞名！

歐洲：W4W 活動 開始

40 50 60
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夠協助身無分需要幫助的難民。

       IPRD Taweechai Termkunanon
           東南亞地區直前會長

3,102瑞士法郎）而只花了96,889
泰鉄（約2,817瑞士法郎）剩餘的

錢捐給了克倫難民機構讓他們能

    曼谷的國際聯青社與清邁清萊

和清邁蘭納的社圍合作呼籲朋友

們及善心人士們回應克倫難民社

區的請求提供乾淨的口罩給每一

位難身民以防上疫情散佈。

    感謝國際聯青總會撥給我們

1.500瑞士法郎加上地區所募得的

金額讓我們能夠執行預防性及持

續性的協助，我們已送出9,550個
口罩給分佈在7所難民營義工，

2,200名在東陽的難民和6,350個在

丹欣難民營的難民，此外一項涉

及59個難民家庭以提供製造口罩

的原料給他們製造口罩的活動也

展開了，此項生產口罩的工資將

使360位生活在59個以婦女為首的

家庭成員受惠。

    我們共募了106,684泰銖（約

    超過9,000名被留在泰緬邊界

的克倫難民由於過度擁擠的生活

空間在面對新冠肺炎疫情的爆發

處於一種非常容易受感染的局面

，如果被傳染不僅整個社區會有

為數眾多的人喪生同時也會成為

臨近的村莊，社區的超級病散播

者。

泰國：提倡自立更生及安全

    由於疲情期間封城藉助科技的輔助，印度班加羅

爾第二地區，舉辦了一系列網路視訊會，做為新的

活動年度前兩個月為充實社團品質所規劃的節目的

一部份。

    第一個視訊是針對商業團體而舉辦由杜拜KPMG
董事會的會員Richayd Rekhy主講，談到企業界如何

籍由策略的轉變來渡過目前的經濟環境、第二個視

訊的主講者Dr. Thomas John ksttu kapally是倫敦的知

名醫生，也是一位受新冠狀病毒感染的康復者第，            

第三個視訊是特別為倩聯們所舉辦，由Christy 
Abrahan主持她在處理大眾的福祉與人權的問題上有

非常豐富的經驗，最後一個視訊由印度科契、喀拉

拉邦的一位知名的心理醫師Dr. T.R.Johm主持，他談

，國際事工督導

Edwa Ong和keiko Tomegawa在這些議題上給聽眾很

大的啟發，來自各地方，地區、區域等（洲域及際

階層）的社園成員都踴躍的參加這這些網路研討會

。

到疫情爆發期間人們的

身心靈健康。

    班加羅爾國際聯青社

（班加羅爾第二區）也

在國際聯青總會舉辦了

一場網路研討會以協肋

地方領導者，八月分的

重點在領尊才能訓練與

組織發展及國際兄弟會

印度：以網路視訊的方式充實社園品質

59個難民家庭中有幾個從事
口罩生產

Don Yang難民營中的一些難民
戴上口罩以確保安全
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    聖約翰聯青服務社社友捐贈支票50,000加幣給聖

約翰區域青年會代表。這是它每一年對「Y Capital 
Campaign」的捐贈，以達成他們10年內500,000加幣

的承諾。

    迦納阿克拉聯青社做得好！7 月時，在地區總監 
Sam Creppy和他的團隊的領導，聯青社分發物資給

有需要的人，以減少COVID-19在社區裡的影響。

    每年於7月28日在世界各地慶祝「世界自然保護

日」。這慶祝活動提醒我們，健康的環境是健康和

永續社會的關鍵。

    在這個「世界自然保護日」，幾個在印度的聯青

社用心努力，來保護地球和保存自然資源。上圖是

西印度區域聯青社努力項目之一。

    在〝無家可歸者的家〞專案下，庫諾聯青社致贈

一所新房子給在貝拉蒂馬塔姆（庫諾）肢體殘障的

尼拉坎丹和他的家人（見上照片）。這小屋對以打

零工勉強生活的家庭而言是一大恩賜。

    在庫諾鎮中心的交通安全島之形象建立運動。據

估計，每年超過一百萬的遊客來參觀從這兒過去只

有20公里的山丘之后，歐蒂。

加拿大: 信守承諾

迦納聯青社向有需要的人提供援助

2020年世界自然保護日

印度︰Coonoor聯青社加速前進

下一期文稿截止日期

2020年11月30日

我們歡迎新聞和觀點!

    請讀者發送在各自的聯青社/地區/

區域的活動故事。

附上一張或多張高解析度圖片和合宜的

標題。報導文章不要超過150字。

也請讀者發送對全球聯青運動關注事項

的意見和說明。

寄送您的故事與圖片至 
www.ysmen.org/ymiworld

各 地 訊 息
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    聯青運動的締造者和首任國際會長。

律師，後來是地方家庭法院的法官。

以起草聯青章程、規章、創社授證、國際聯青社協會會歌

和很多其他文獻而貢獻良多。

保羅•威廉•亞歷山大 法官 
Judge Paul William Alexander 
(1888~1967)
任期︰1922.11.17~1924.10.18
母社︰美國俄亥俄州
      托萊多社

    賈斯特•施奈德博士是來自米爾瓦基的一名骨外科醫

生。直到他在1972年去世，他一直是位熱心聯青運動的社

友。

賈斯特•施奈德博士
Dr. Chester C. Schneider(1894 
~1972)
任期︰1926.9.4~1927.9.1
母社︰美國威斯康辛州
      米爾瓦基社

    牛頓•湯普森是第一個從美國境外選出的國際會長，

服務了兩年從1929年到1931年，牛頓為加拿大國家鐵路

公司工作。他當選那年也是第一次在美國境外的加拿大多

倫多舉行國際大會。

頓•湯普森
Newton W. Thompson
(1892~1972)
任期︰1929.8.22~1931.8.7
母社︰加拿大安大略省
      貝爾維爾社

    國際聯青社第三任國際會長哈羅德•班納特，像他的

兩個前任一樣，也是律師。他不僅有他自己的律師事務所

，也在各種公職服務。包括擔任他的家鄉，新澤西州卡姆

登市市長。

哈羅德•班納特
Harold W. Bennet (1896~1981)
任期︰1925.10.17~1926.9.4
母社︰美國新澤西州
      卡姆登社

    當葛籣被選為第二任國際聯青社國際會長時，他只有

27歲，和保羅•威廉•亞歷山大一樣，葛籣也是一名律師

。在他在法學院就讀時住過基督教青年會的房舍後，葛籣

就是基督教青年會堅定的支持者。在我們歷史中，他可能

是最年輕的國際會長。

葛籣•比爾斯
Glenn B. Beers (1897~1959)
任期︰1924.10.18~1925.10.17
母社︰美國愛荷華州
      滑鐵盧社

    第五任國際會長登記他的職業為〝糖果〞，因為他家

擁有糖果公司，即糕餅製造人。埃德加服務了兩年，記錄

顯示他於1927年首次當選，1928年再次當選。

埃德加•麥考伊
Edgar J. McCoy (1891~1962)
任期︰1927.9.1~1929.8.22
母社︰美國俄亥俄州
      坎頓社

國際會長 1922~1939

1 4
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    理查•麥克萊里擁有一家出版公司。製作日曆（

包括花花公子日曆）。他建立了一個社區劇院，並

為當地的基督教青年會籌集資金。

理查•麥克萊里
Richard H. McCleery 
(1903~1983)
任期︰1931.8.7~1932.8.25
母社︰美國愛荷華州
      華盛頓社

    道格拉斯從1936年服務到1937年，職業登記為工

程師。他曾是第一次世界大戰的野戰炮兵下士。

道格拉斯•史密斯
Douglass L. Smith(1894~1970)
任期︰1936.8.24~1937.8.23
母社︰美國賓夕法尼亞州
      威爾克斯—巴雷社

    詹姆斯是來自維吉尼亞州里奇蒙的律師，後來為

了要為基督教青年會工作，他放棄執業律師。

小詹姆斯•貝茨
James A. Betts, Jr.
任期︰1938.8.18~1939.8.25
母社︰美國維吉尼亞州
      里奇蒙社

    厄爾是第二個加拿大人被選為國際會長，他是貝

爾電話公司的公關經理。

厄爾•勒曼
Earle W. Lyman (1906~1957)
任期︰1934.8.20~1936.8.24
母社︰加拿大魁北克省
      蒙特利爾社

    我們的第八任國際會長在當選時是歷史老師，後

來在幾個學校當校長。他的母社是美國麻塞諸塞州

韋克菲爾德社（至今仍存在）。埃德加（他的暱稱

）在大蕭條時期當兩年國際會長。

埃德加•費舍爾
R.Edgar Fisher(1888~1961)
任期︰1933.8.25~1934.8.20
母社︰美國麻塞諸塞州
      韋克菲爾德社

    劉易斯是1937-38年國際會長。他是一個報紙出

版商,住在愛荷華州的華盛頓。與戴夫•埃爾德（聯

青世界的長期編輯）以及理查•麥克萊里（第七任國

際會長）住附近。

路易斯•沃倫
Lewis A. Warren(1905~1993)
任期︰1937.8.23~1938.8.18
母社︰美國愛荷華州
      華盛頓社

國際會長 1922~1939
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國 際 聯 青
行其義毋計其利 享其權須致其功

自1922年以來，國際事工服務組織
專注於社區發展以及

與YMCA合作
為YMCA事工、員工培訓等

提供資金
還有更多...

以及

期望

擴展

請瀏覽更多內容：

聯合社 李啟銓 譯

國家

社

社友


